

Pressemitteilung vom 21.02.2022

Hannover läuft wieder... gemeinsam!

Restart des HAJ Hannover Marathon

Der HAJ Hannover Marathon feiert am 3. April seinen 30. Geburtstag und setzt somit ein Zeichen mit Signalwirkung als erste große Laufveranstaltung des Jahres in Deutschland. „Wir freuen uns, endlich wieder loslegen zu können und einen verantwortungsvollen Neustart des größten Laufevents Niedersachsens auf die Straße zu bringen“, erklärte Stefanie Eichel vom Veranstalter eichels: Event: „Wir sind uns der Verantwortung durchaus bewusst und werden bei der Umsetzung sehr sorgfältig und umsichtig mit den veränderten Rahmenbedingungen agieren.“

Geplant sind neben dem klassischen Marathon der Halbmarathon, eine Marathon-Staffel, der 10-Kilometer-Lauf, ein Handbike-Marathon, sowie die 10-Kilometer-Runde für Walker und Nordic Walker. Für den Vortag, Samstag, 2. April, ist der Familientag geplant.

Eine fünfstellige Zahl an Anmeldungen liegt dem Veranstalter bereits vor, auf der Königsdistanz von 42,195 Kilometern werden in diesem Jahr als zusätzliches Highlight die Deutschen Marathon-Meisterschaften ausgetragen.

„Sicherlich wird im Umfeld der Veranstaltung nicht alles wieder so sein, wie bis 2019 gewohnt, wir werden uns in diesem Jahr noch mehr auf den sportlichen Ablauf fokussieren“, so Eichel: „Aber wir sind froh, dieses bewusste und positive Zeichen eines Neustarts setzen zu können und unter dem Motto „Hannover läuft wieder... gemeinsam!“ an der Startlinie zu stehen.“

Michael Kramer

- Pressesprecher HAJ Hannover Marathon -